

大震災に続き、昨今の領土問題。国難は続く
 ◆「放射線測定機の市民貸出」今月から開始
 ◆なでしこ日テレベレーベ選手が銀メダル獲得
 ◆稻城なしのすけバイク用ナンバープレート交付

稻成起風



「iバスの観光への活用方法」を模索し コミュニティバス先進自治体3市を視察



兵庫県三木市内を走る「みつきいバス」と撮影
あるバス路線を一目で
見分けられるようにバ
ス往復チケットを併せて両方にメリットが
ある施策。同県明石市
では細かい路地も入れ
るミニバスや、バスの
利用者限定の地元商店
があるバス路線を一目で



上平尾土地区画整理の工事状況を見る



開発が進んだことで、平尾谷奥に湧く「鶴見川の源流」
が露わに(右)。雨水が流れ込む地下貯水池に潜入(左)

「稻城市立病院再建」に向け 北井院長の意気込みを伺う



今年度より稻城市立病院長に就任された北井啓勝先生。産婦人科の先生としても稻城つ子に関わります。

現在、工事が着々と進んでいる「稻城上平尾土地区画整理事業」を限なく視察させていただきました。

地下貯水池による水害の軽減、また平尾、若葉台間に積雪時も通行可能な道路が通るなど市民へのメリットが多い公共的事業です。

合算減歩率が5割近くあるため有の方々には負担がかかっていますが、稻城の高度発展のために

不足に関しては、今年10月に増員できることが決まり、また来年4月にかけてさらなる医師人員の確保を進めていることが判明。病院経営の黒字化も含めて努力していく姿勢が強く感じられました。

病院への交通網が悪い点は市議会において私も鋭意取り組んで参ります。

災害ガレキ受け入れ&平尾団地を地区計画に変更



3回に渡る放射線測定を経て、コンテナに詰められた災害廃棄物(津波によるガレキ)…女川町にて

7月に開かれた多摩川衛生組合議会に、「災害ガレキ広域処理に関する陳情+放射性物質を含む家庭ごみ等の焼却に関する陳情」の2件が提出されました。

これを受けて組合議会は陳情処理経験が無い問題を露呈し、議事進行に混乱が生じたものの賛成4、反対11で不採択。

私自身も「福島原発周辺ではなく遠い宮城のガレキである点」「女川のガレキ選別場の徹底した管理及び基準値以下で

稻城市都市計画審議会では南山東部地区と京王よみうりランド駅南地区、そして平尾中央地区について協議されました。現平尾団地を中心とした「一

[inarikfutsuiki201207.html](http://inagi.info/inarikfutsuiki201207.html) に掲載。

都市計画審議会で協議された平尾団地の遠景



読売新聞多摩版に掲載された「子ども防災自助パック」の記事。小中学校を中心とした防災体制の強化が求められる中、稻城市でも先進的な取り組みを行なうべく議会でも随時議論されています。

10月1日より多摩川衛生組合への女川町災害廃棄物受け入れが開始

あることを現地確認した点」「賛成・採択」陳情の内容全部を受け入れることになる点」を経て、陳情趣旨は理解できるが、丸飲みはできないと判断、反対票を投じることに致しました。

しかし、衛生組合としては陳情が出しているため、市民不安を取り除くため必ずやるべきことがあると討論に立ておりました。[詳細は http://inagi.info/inarikfutsuiki201207.html を掲載。](http://inagi.info/inarikfutsuiki201207.html)

稻城市が小中全校で実施する「子ども自ら防災パック」の記事。小中学校を中心とした防災体制の強化が求められる中、稻城市でも先進的な取り組みを行なうべく議会でも随時議論されています。

以前より取り組んでいる平尾・川崎市境の遊歩道が通行禁止になつている件では、転落防止フェンスの設置が完了しました。開通まであと一押しです。

点機能を強化できました。ご意見を下さった方々、また推進にご協力いただきました方々にこの場をお借りして御礼申し上げます。

ふれんど平尾利用者の方から、校庭隅にある倉庫のブロックガラスが割れて危険とのご連絡を受けました。現在の改修工事に併せて修復強化するよう手配しております。

いのちを守るために必要な防災設備、マスク等を購入する「子ども防災自助パック」を各校に3年間保存で

現地の声を聞く歩く



いたずらで割られた倉庫のガラス

不足に関しては、今年10月に増員できることが決まり、また来年4月にかけてさらなる医師人員の確保を進めていることが判明。病院経営の黒字化も含めて努力していく姿勢が強く感じられました。

病院への交通網が悪い点は市議会において私も鋭意取り組んで参ります。

例議会が開会中。今回は陳情が8件(南北線高架下利用、iバス早期増便、災害ガレキ広域処理等)出ており、また平成23年度分の決算特別委員会もあります。

採決は9月28日午前を予定。

